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Resume

Cette étude 'Le réle du capital intellectuel dans la rde l'avantage
concurrentiel Fondation cablage de l'industrie — Direction SONELGAZ-SAIDA-
», qui visait a mettre en évidence le rdle du capital intellectuel dans la
réalisation institution d'un avantage concurrentiel a I'étude, et de clarifier la
relation entre les variables de la recherche, afin d'atteindre ces objectifs

questionnaire a été utilisé pour collecter des données, ont été distribués sur un



échantillon de 50 personnes, et le nombre de questionnaires récupéré 45
qguestionnaire, qui était valable pour 'analyse.

était aussi utilisé le programme SPSS analyse statistique est que les variables
de l'étude indépendante privée capital intellectuel (capital humain, capital
relationnel de capital structurel) joue le role d'influence morale sur la variable
dépendante (avantage concurrentiel), I'étude a également montré une
différence statistiquement significative entre la variable sexe et le capital

intellectuel variable statistique des données.

Abstract

This study '"The role of intellectual capital in achieving competitive advantage
Foundation industry cabling - Branch sonelgaz—saida-", which aimed to
highlight the role of intellectual capital in achieving competitive advantage
institution under study, and to clarify the relationship between the variables of
the search, To achieve these goals questionnaire was used to collect data,
have been distributed on a sample size of 50 people, and the number of
questionnaires recovered 45 questionnaire, all of which were valid for analysis.

was also used statistical program SPSS statistical analysis of the data.
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